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REUNIÃO ORDINÁRIA DE 15-3-79 

Aos quinze dias do mês de Março do ano de mil no

vecentos e setenta e nove, nesta cidade de Aveiro, edifício dos Paços 

do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinaria

mente a mesma Câmara sob a Presidênoia do Presidente, Sr. Dr. José 

Girão Pereira e com a presença dos Vereadores Sre• D. Zulmira Eneida 

de Sousa e Silva Cristo Barreto Cerqueira, Srs. Engenheiro Francisco 

Soares Pinheiro, Dr. José da Cruz Neto, Sr. Orlando Moreira de Campos 

Cruz e Dr. Vitor Manuel Cepeda Mangerão. 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Presidente e 

tendo previamente sido distribuído por todos os Membros o respectivo 

texto, foi dispensada a leitura da acta, de acordo com a disposição 

legal que permite tal procedimento. 

Foi deliberado, por unanimidade, justificar a fal

ta dada pelo Vereador Sr. EngQ• Carlos Lourenço Bóia. 

BALANCETES: - Presentes os balancetes das Tesoura

ria da Câmara Municipal e da Zona de Turismo, que apresentam um saldo, 

respectivamente, de 18.486.538$40 e 2.656.779$20, em dinheiro e 

3.720.843$80 e 52.834$50, em documentos de despesa. 

TURISMO: - Pelo Vereador Sr. Dr. Cruz Neto, foram 

apresentados os seguintes assuntos: 

CASA-ABRIGO: - O Sr. Presidente do turismo informou 

que se encontram avariados 08 sanitários da Casa-Abrigo e, ainda, que 

os ferros das lareiras necessitam de reparação. Dado tornar-se mais 

moroso e diflcil a deslocação do pessoal desta Câmara Municipal ao lo

cal, foi deliberado, por unanimidade, encarregar a Junta de Freguesia 

de mandar proceder às necessárias obras de reparação, suportando este 

Corpo Administrativo os respectivos encargos. 

RECOLHA DE LIXO: - O Sr. Dr. Neto informou que se 

torna necessário e urgente a colocação de um contentor para lixo jun

to à Casa-Abrigo, bem como espalhar bidons pela mata junto à mesma. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, mandar fa
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zer mais um contentor igual aos existentes em S. Jacinto e mandar que 

o encarregado da limpez~ proceda à colocação dos aludidos recipientes 

para lixo. 

AUTO DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOSa - Presente para 

efeitos de pagamento, a 4ª'. situação da obra "Construção de 30 fogos 

em Azurva", adjudicada a Joaquim Damas, da quantia to tal de 1.690 . 
• 500$00. Poi deliberado, por unanimidade, autorizar o respeotivo pa

gamento e remeter o aludido auto ao Fundo de Fomento de Habitação, 

com vista à entrega da correspondente comparticipação. 

AUTO DE RECEPÇÃO DEFINITIVA:- Foi também presente 

o auto de recepção definitiva da obra "Pintura da Escola Primária da 

Glória, adjudicada a Anselmo de Oliveira Freire, tendo sido delibera

do, por unanimidade, restituir os décimos que ainda se encontrem re

tidos como depósito de garantia. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Foram presentes os seguiB 

tes processos de loteamento, acerca dos quais foram tomadas as delibe

rações adiante mencionadas: 

- NQ. 143/13, de Júlio Pereira e outro, para um 

terreno sito na Quinta da Clementina, lugar do Paço, Freguesia de Es

gueira, deste Concelho, a requerer o levantamento da Garantia Bancá

ria. Face à informação prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras, 

segundo a qual se encontram concluídas as obras de infra-estruturas 

impostas, foi deliberado, por unanimidade, autorizar; 

- Nº. 651/18, de Fernando Dias Fernandes Ruela, 

para um terreno sito na Rua dos Pereiros, lugar de Taboeira, fregue

sia de Esgueira, deste concelho, a requerer a rectificação do alvará 

de loteamento n Q • 5/19, de 21 de Janeiro. Face à informação constante 

do processo, foi deliberado, por unanimidade, deferir. 

- Requerimento de 28-9, apresentado por Maria da 

Glória Duarte Vieira Gamelas a solicitar que lhe seja passada certi

dão comprovativa que o terreno sito nas areias de Vilar, freguesia da 

Glória, deste Concelho, não está abrangido por operações de loteamen

to, faltando apenas acordar com o Município as obras de urbanização 

a efectuar. E propondo que pela requerente seja cedido terreno neces

sário para as aludidas obras e entregues dois lotes à câmara para a 

realização das mesmas. Após troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, aprovar as condições propostas e dar conhecimento à in
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teressada do teor desta deliberação. 

CONSTRUQÃO DOS LaVADOUROS PÚBLICOS DEPACO E VILAR: 

- Com vista à execuç~o das ~1udidas obras, procedeu-se à abertura das 

seguintes propostas apresentadas para o efeito: NQ. 1 - António Evan

gelista Couto - 165.000$OO~ cada; NQ. 2 - Álvaro Jorge S. Fontora 

- 160.000$00, o do Paço e 157.000$00 o de Vilar; Nº. 3 - António dos 

Santos Lima e Albino Afonso Marques - 340.000$00, os dois. Após troca 

de impressões, foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo aos 

Serviços de Urbanização e Obras, a fim de ser prestada informação e o 

assunto ser apreciado na próxima r eunião. 

PEtDIOS EM RuíNAS: - Foi presente e aprovado, para 

efeitos do disposto na al{nea c) do art Q • 4 º. do Decreto-Lei nº. 445/ 

/74, de 12 de Setembro, o auto de vistoria efectuado ao prédio sito na 

Rua do Carril; freguesia da Vera~Cruz, deste Concelho, peretencente a 

Domingos José da Silva Cra~ol 

ESTÁDIO MÁRIO DUARTE - INSTALAÇÃO DE REGA POR AS

PERSÃO:- A Câmara apreciou uma proposta apresentada pela Firma Gustavo 

Cudell, Lda . , do Porto, com vista à instalação do sistema de rega por 

aspersão no estádio Mário Duarte, da quantia de 114.444$00. Lida a in

formação prestada pelo encarregado de jardins, o qual comunica que des

conhece o sistema proposto pela referida Firma, f oi deliberado, por 

unanimidade, encarregar o aludido funcionário de visitar um local onde 

o mesmo se encontre aplicado e , ainda, de solicitar também proposta 

para o efeito, à Firma Heliflex. 

UNIVERSIDADE INTERNACIONAL PARA A TERCEIRA IDADE: 

- Em seguimento da deliberação tomada na reunião ordinária de 2 do mês 

em curso, foi lida a informação prestada pelo chefe dos serviços de 

Turismo, que a qui se dá como transcrita. Após troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade, concordar com as sugestões preconiza

das e encarregar o aludido funcionário de efectuar as diligências ne

cessárias a fim de o assunto ser apreciado posteriormente. 

ANO INTERNACIONAL DA CRIANÇA~ - O Sr. Presidente 

leu um oficio do Núcleo Regional de Aveiro do Secretariado Nacional 

de Associações de Pais, que a qu i se dá como transcrito, a solicitar 

a colaboração de s t a Câmara Municipal para algumas das manifestações 
-~ que tencionam levar a cabo durante o ano que decorre. Apo s troca de 

impressões e relativamente aos dois primeiros pontos, foi deliberado, 

por unanimidade, atribuir um módulo fora do Pavilhão e ceder o recinto 
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da Feira do Março, durante o mês de Maio, para um conv{vio de crianças. 

Quanto aos restantes pontos a Câmara delibero., também por un&~imidade, 

solici tar ao Vereador Sr. Dr. Vi tor Mangerão que se pronuncie acerca 

do assunto. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL ... CONTRATOS A PRAZO: ... De ... 

pois de lidas as informações prestadas pela Secretaria, foi deliberado, 

por unanimidade, manter por mais 60 dias o contrato dos trabalhadores 

eventuais constantes das relações juntas ao correspondente processo, 

que aqui se dão como transcritas, tendu em vista que se torna muito ur... 

gente concluir várias tarefas em curso. 

JUNTAS DE FREGUESIA ... SUBsíDIOS: ... Foi deliberado, 

por unanimidade p conceder um subsIdio de 65.312$5O p à Junta de Freguesia 

de S. Bernardo, para pagamento das despesas com a reparação de arruamen... 

to s , 

FEIRA DE MARÇO ... PAVILHÃO POLIVALENTE: ... O Sr. Pre ... 

sidente informou que esteve presente na última reunião da Comissão da 

Feira de Março, prestou diversos esclarecimentos acerca do assunto e 

deu nota das alterações que se torna necessário efectuar e que são as 

seguintes: 1 ... Alteração do banzo inferior do Pavilhão, mediante a co ... 

locação de novos módulos, pela quantia de 385.000$00, dado os existen... 

tes serem de dif{cil adaptação à nova estrutura e, ainda, encontrarem

-se distorcidos em virtude dos últimos temporais; 2 - Substituição da 

chapa ondulada normal pela de tipo trapezoidal, na parte superior p cu

ja diferença de preço importará na quantia de 138.000$00. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por una

nimidade, aprovar as aludidas alterações, pelas importâncias atrás re

feridas. 

A Câmara apreciou também uma carta da Alfenor, fir

ma adjudicat~ria do Pavilhão, a solicitar que gratuitamente lhe seja 

atribu{do um módulo para exposição. Atendendo ao esforço desenvolvido 

por aquela Firma com vista à conclusão dos trabalhos na data prevista, 

não obstante o mau tempo que se tem verificado, foi deliberado, com um 

voto contra do vereador S~.Orlando, deferir a pretensão formulada se, 

efectivamente p o pavilhão estiver em condições de funcionamento no dia 

25 do mês em curso. 

IDEM - ESPECTÁCULOS: ... O Sr. Presidente deu também 

conhecimento de duas cartas do Sport Clube Beira-Mar, de 5 e 8 do mês 

em curso, que aqui se dão como transcritas, a solicitar que lhes seja 
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concedida a organização de festivais folclóricos durante o período de 

realização da Feira de Março, nomeadamente na segunda-feira de Páscoa. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, permitir a 

realização dos aludidos festivais somente nos dias 1, 8 e 22 de Abril. 

IDEM - DURAÇÃO: - Acerca do perlodo de duração da 

Feira de Março foram trocadas impressões, tendo sido deliberado por 

unanimidade, autorizar que a mesma se prolongue até ao dia 1 de Maio, 

inclusivé. 

AUTOM6vEIS DE ALUGUER: - O Senhor Presidente deu co

nhecimento de um requerimento apresentado por Manuel ~!s de Almeida, 

proprietário da licença de aluguer de passageiros ligeiros nQ. 176/76, 

com estacionamento na Rua Capitão Lebre, no lugar de Verdemilho, da 

freguesia de Aradas deste Concelho, a solicitar a mudança dê mesmo para 

uma das duas vagas existentes junto à estação dos caminhos de ferro 

nesta cidade. A Câmara tomou também conhecimento do ofício nQ. 2163, 

de 5 do mês em curso, da Direcção-Geral de Transportes Terrestres, que 

aqui se dá como transcrito, a solicitar o parecer deste Corpo Adminis

trativo acerca do assunto, nos termos do nº. 1 do artº, 8Q. do Decreto 

Regulamentar n Q • 34/78, de 2 de Outubro. 

Adoptando idêntico critério ao seguido anteriormen

te e por proposta do Senhor Engenheiro Soares Pinheiro, foi deliberado, 

por unanimidade, convocar uma reunião para o próximo dia 21, pelas 17 

horas, com a presença da ANTRAL e do Sindicato dos Transportes Rodoviá

rios de Aveiro, a fim de os mesmos se pronunciarem quanto à solicitada 

mudança, para na próxima reunião este Município emi~ o parecer que en

tender por mais conveniente. 

COZINHA ECON6}UCA: - A Câmara tomou conhecimento de 

uma carta da comissão da cozinha económica, a informar que a mesma 

apresenta um déficit de 15.800$00 e a solicitar a concessão de um sub

sídio nunca inferior a 50.000$00, dado os 35$00 não cobrirem o custo 

da refeição. Após troca de impressões e por proposta do S~~hor Presi

dente, foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio da refe

rida quantia de 50.000 $00 ao C.A.T., a fim de ser entregue à mencionada 

comissão. 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA ÀS CASAS PRÉ-FABRICADAS DE 

EIXO: - A Câmara apreciou o orçamento apreseriado pela Firma Indústrias 

Térmicas Nunes Correia, S.A.R.L., do Porto, segundo o qual importa em 
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310.000S00 o equipamento necess~rio à instalação de alimentação de 

água ~s casas e respectiva montagem por pessoal especializado. Foi 

lida, também, a informação prestada pelos Serviços de Urbanização e 

Obras, que aqui se dá como transcrita e que informa que é de aceitar 

o preço e condições propo st a; pela referida Firma e, ainda, que pa

ra completar todo o equipamento é necessária a construção de urna cis

terna que deverá rondar os 120.000$00. Prestados os necessários escla

recimentos pelo Sr. Eng Q • Maçarico, presente à reunião, e após troca 

de impressões, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar o material 

necessário nas condições constantes da mencionada pr6posta e mandar 

executar a cisterna. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, con

ferir poderes ao Senhor Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para 

outorgar nos respectivos contratos. 

ESPECTÁCULOS:- A Srª. D. Eneida informou que a Fun~ 

dação Calouste Gulbenkian se propõe realizar dois espectáculOS nesta 

cidade. Um concerto no próximo dia 27 de Abril e um espectáculo de bai

lado no dia 12 de Maio, no Teatro Aveirense. A concretização de ambas 

as manifestações culturais foi aprovada por unanimidade, devendo o pri~ 

meiro realizar-se no Salão Cultural e o último integrar-se nas comemo~ 

rações do feriado da cidade. 

A Câmara apreciou também um requerimento apresenta

do pela Gerência do Teatro Chino de An tr)nio Encinas, a solici tar auto", 

rização para que o mesmo seja instalado no largo do Rossio de 21 a 25 

de Março corrente. Após troca de impressões foi deliberado com uma 

abstenção do vereador Sr. Orlando, indeferir a pretensão formulada, 

INSTALAÇÃO DE CARAVANAS EM S. JACINTO: - A Câmara 

apreciou um requerimento apresentado por José de Gouveia Osório Perei

ra de Melo, de Espinho, através do qual solicita autorização para ins

talar algumas caravanas, conforme fotografia e plantas juntas, num ter
, 0·- _~ 

reno que possui em S. Jacinto. Foi lida tambem a .informação prestada 

sobre o assunto pelo Gabinete de Urbanização ,<:j:ti:e em vi~tude de o men~ \ 

cionado terreno estar inserido no per{metro da reserva natural das Du

nas de S. Jacinto, entende deverem ser ouvidas as entidades competep

tes, nomeadamente a delegação de Aveiro da Direcção-Geral do Planea

mento Urban{stico da Beira Litoral. Após troca de impressões, foi de

liberado, por unanimidade, corisu Lt.ar- s o b r e o assunto a entidade atrás 
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referida, no sentido de se obter da mesma, indicação do procedimento 

legal a seguir. 

MULTAS: - Em seguimento da deliberação tomada na 

reunião ordinária de dois do mês em curso, foi lida a informação pres

tada pela Secretaria sobre o assunto, segundo a qual o levantamento 

do auto de transgressão é anterior ao pedido de licenciamento apresen

tado por Em{lia da Conceição Oliveira Bandeira, pelo que foi delibera

do, por unanimidade, indeferir o requerimento apresentado. 

RESERVA NATURAL DAS DUNAS DE S. JACINTO: - A Câmara 

tomou conhecimento do Decreto-Lei nº, 41/79, publicado no Diário da 

República n Q • 54, I Série, de 6 do mês em curso, que cria a reserva na

tural das Dunas de S. Jacinto. 

PROVIMENTO DE LUGARES - CONCURSO EXTRAORDINÁRIO 

- TERCEIROS-OFICIAIS: - A Câmara tomou também conhecimento de um reque

rimento apresentado por Alberto José Soeiro Carvalho, a comunicar a sua 

desistência do provimento do lugar de terceiro-oficial - 4ª. classe da 

2ª. categoria do Quadro Geral Administrativo. Foi deliberado, por una

nimidade, deferir. 

SERVIÇOS rWNICIPALIZADOS - RECURSO HIERÁRQUICO: 

Presente o r ecurso hierárquico interposto por Jorge Mário dos Santos 

Valente, escriturário-dactilógrafo dos Serviços Municipalizados de 

Aveiro, da deliberação do Conselho de Administração que resolveu pro

ver no lugar de terceiro-oficial Rosa Celeste Carvalho Birrento. 

Face à informação prestada pelo Sr. Chefe da Secre

taria desta Câmara Municipal, segundo a qual está devidamente fundamen

tada a men ci on a d a deliberação, não assistindo, por isso, ao autor do 

recurso qualquer razão, foi deliberado, por unanimidade, manter o teor 

da mesma. 

TRÂNSITO: - Foi presente, também, o r~querimento da 

Firma Manuel d e Morais & Filhos, Ld 9 . , a solicitar que sejà l criada uma 

zona de proibição d~ estacionamento, com cerca de la metros, frente à 
entrada principal do Hotel e, ainda, que seja colocada uma placa de 

proibição de estacionamento junto ao portão de serviço na Rua Principe 

Perfeito. Após troca de impressões, fui deliberado, por unanimidade, 

deferir as pretensões formuladas, devendo, quanto à última, ser colo

cada no respectivo local uma grelha. 
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AQUISIÇÃO DE TERRENOS NO COJO: - O Sr. Presidente 
, , ,

informou que rela tivamente ao terreno de que e proprietaria a Fabri ca 

Jerónimo Pereira de Campos, se pretende fazer a permuta com um lote pa

ra quatro habitaç5es da zona a poente da Avenida 25 de Abril. Presta

dos vários esclarecimentos sobre o assunto, foi deliberado, por unani

midade, autorizar e conferir poderes ao Sr. Presidente, ou a quem suas 

vezes fizer, para outorgar no respectivo contrato de permuta. 

SUBsíDIOS: - Por proposta do Sr. Presidente, foi 

deliberado, por unanimidade, conceder um subsIdio da quantia de 10.000~, 

destinado às festividades a levar a efeito no próxino dia 21, o qual 

deverá ser entregue à Comissão para as cúmcmoraç5es do lIDia da Árvore ll 
• 

PESSOAL - PROVIMENTO DE LUGARES - Encarregado de 

Construção Civil - O Sr. Presidente comunicou que a deliberação munici

pal que criou, entre ou~ros, o lugar de encarregado de obras, mereceu 

aprovação Superior, pelo que, logo de seguida, foi consultado o Serviço 

Central de Pessoal que pelo ofIcio nº. 19230, de 22 de Fevereiro, pas

sado, informou que não há no Quadro Geral de Adidos funcionários dispo

nIveis em condiçues de desempenhar o cargo indicado, com as habilita

ç5es profissionais adequadas: curso de encarregado de obras a que se 

refere o Decreto-Lei nº. 37029, de 25 de Agosto de 1948. Continuando no 

uso da palavra informou o Sr. Presidente que no respectivo quadro do 

pessoal não existe nenhum trabalhador, com ou sem aquelas habilitaç5es, 

que reuna as qualidades profissionais indispensáveis ao desempenho do 

cargo. Depois de aludir ao facto de se pretender um pr-o f'Ls s í.o naL que 
, , 

possua cunhecimentos de ordem pratica, absolutamente necessarias ao 

exercicio das correspondentes funções, informou que pelo encarregado 

Sr. Pedro Calixto lhe foi indicado o trabalhador, presentemente empre

gado numa empresa privada, Justino Tomás Ribeiro, de 47 anos de idade, 

habilitado com a 4ª, classe, que reune as condições profissionais pre

tendidas. Após troca de impress5es, foi deliberado, por unanimidade, prQ 

ver no lugar de encarregado ( construção civil), recent enente criado, o 

citado Justino Tomás Ribeiro, tendo em vista os motivos aduzidos e, 

considerando, também, que o limite de idade de 35 anos, a que se refe

re o artº, 460 Q . , n Q , 2, haver sido expressamente revogado. Na respec

tiva nomeação foi adoptado o escrutInio secreto como forma de votação. 
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OPERADORES DE 11ÁQUINAS:- Nos três lugares recente

mente criados foi deliberado por unanimidade e por escrutínio secreto 

prover de imediato dois dos referidos lugares , os seguintes trabalhad2 

res~ Anacleto ~1arques Vieira Peralta, que embora vindo exercendo o ca~ 

go de serralheiro mecânico de 2a , possui carta de condução de veículos 

pesados e é o único trabalhador que trabalha com a máquina niveladora 

e o motorista de pesados, Laurentino Fernandes Maia. Relativamente à 
vaga restante foi deliberado provê-la oportunamente. 

MOTORISTA DE PESADOS:- Também por unanimidade, foi 

deliberado por escrutínio secreto prover o cantoneiro José Manuel Pinto 

Teixeira no lugar em referência, tendo em vista que possui carta de pe

sados. 

ZONA A POENTE DA AV~~IDA 2$ DE ABRIL - ESTAÇÃO POSTAL: 

- O Senhor Presidente deu conhecimento que foi contactado pela Circun~ 

crição de Edifícios do Norte, com vista à possível mudança do local de 

construção da Estação Postal dos C.T.T., a instalar na Zona a Poente da 

Avenida 25 de Abril e informou qu~ foi já escolhido e indicado um novo 

local da mesma Zona que servisse ambas as partes e que o mesmo foi acei 

te pelo já citado Organismo. Após troca de impressões, foi deliberado, 

por unanimidade, aprovar a nova localização, devendo, posteriormente, 

ser acordado o respectivo preço. 

VOTO DE PEZAh:- Também por unanimidade, foi deliber~ 

do exarar em acta um voto de pezar pelo falecimento do Carpinteiro de 

lª Classe , Sr. Leodoro Marques Ferreira, que era há 27 anos trabalha

dor desta Câmara Municipal e que sempre desempenhou com zelo e dignid~ 

de profissional todas as tarefas de que foi incumbido. 

JUNTAS D~ FRBGUESIA - SUBStDIOS~- Por proposta do S~ 

nhor Presidente, foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio 

à Junta de Eirol, no montante igual ao custo da campa onde se encontra 

sepultado o ex-funcionário desta Câmara Municipal, Sr. Leodoro Marques 

Ferreira e, ainda, mandar colocar uma lápide alusiva ao tempo de servi 

ço que prestou a este Município. 

DIRECÇÃO DISTRITAL DE SEGURANÇA SOCIAL:- O Vereador 

Sr. Orlando Cruz deu conhecimento do teor do ofício n Q 4 198, de 1 do 
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mês em curso~ do Director Distrital de Segurança Social, que aqui se 

dá como transcrito~ a convocar para uma reunião a realizar no próximo 

dia 20~ pelas 14 horas, no Salão da Assembleia Distrital destinada a 

proceder de novo à eleição dos 3 elementos a que se refere o n Q 2 do 

Art Q 5 do Dec. - Reg. n Q 31/77, de 26 de Maio. Comunicou ainda aquele 

Vereador que, conforme deliberação tomada na reunião ordinária de 30 de 

Novembro do ano findo~ se apresentou a uma reunião da C.P.C. e que foi 

informado pelo Director Distrital de que não podia tomar parte da mes 

ma, em virtude de a respectiva deliberação Camarária não ter sido hom~ 

logada pelo Ministério competente. Após prolongada troca de impressões 

acerca do assunto, foi deliberado, por unanimidade, informar aquele de 

partamento que este Corpo Administrativo mantém o teor da já citada d~ 

liberação, pelo que continua a fazer parte da mencionada Comissão o Ve 

reador deste Município, Sr. Orlando Moreira de Campos Cruz, em substi

tuição do Sr. Dr. Vítor Manuel Cepeda Mangerão. 

RECENSEAMENTO ELEITORAL - FOTOc6PIA~~- Por proposta do se 

nhor Presidente, foi deliberado~ por unanimidade, aplicar o preço cons 

tante da tabela em vigor, isto é de 3~50 por cada exemplar, para a eve~ 

tualidade de os Partidos Políticos poderem vir a solicitar fotocópias 

dos Cadernos Eleitorais, nos termos do nº 2 do Artº 34º da Lei nº 69/78, 

de 3 de Novembro. 

AQUISIÇÃO DE BENS:- O Senhor Presidente comunicou que e~ 

tabeleceu contacto com os proprietários dos barracões sitos à entrada 

do novo recinto de Feiras e Exposições, no Cais da Fonte Nova, e que d~ 

pois de travadas várias negociações ficou acordado com alguns os segui~ 

tes preçosg com D. Amélia Carlos Anastácio e Outros - 270 OOO~OO e com 

João Carlos Fernandes da Cunha e António Fernandes da Cunha-550 OOO~OO. 

Quanto ao imóvel onde está instalada a actividade comer

cial de "farrapeiro", disse o Sr. Presidente que surgiram determinadas 

dificuldades pelo facto de se tratar de um ramo de comércio, para além 

da compra, há que considerar também aquela circunstância, pelo que a 

respectiva aquisição será onerada com a correspondente indemnização. 

Mais referiu o Sr. Presidente que detectou da parte do proprietário 

- comerciante a melhor boa vontade na resolução do problema, estando, 

no entanto, prejudicada a transferência do ramo de comércio para qual
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quer bar racão da Câ mara, f a t alment e d i s tan te do cen t ro da Ci da de, o que 

lhe im poss ibilita c ontinuar a exercer a me sma a c tivi d ad e. 

Dada a pr em~ncia n a r e s oluç ã o do p rob l ema e a p6 s pro lon

gada t r o c a de i mpre s s õ e s ace r c a do as s un to , f oi de l iberado , po r unaniml 

dade , man datar o Sr. P r esi dente para n e g ociar a transacç ã o a t é a o limi

t e de 900 con to s . 

Mais fo i d e l i berado , t amb ém p or unanimi dade , c onferir p o 

de r e s a o Sr . Pr e s iden te , ou a quem suasvez es fi zer, para outorga r n os 

r e s p e c tivo s cont rato s . 

PROBLEMAS EH AZURVA : - Estiveram p r e s en t e s um grupo de mo r~ 

do re s d o l u gar d e Azurv a que d eram c onhe c imen t o à c âmara do s probl emas 

que no momento mais afl igem as popu lações daque la l ocali da d e e que são 

os seguin tesg dificuldades no abas te c imen to d e água , em v i r t ude de s e 

en co n t rar ava riada a r espectiva b omba, inquinação das mesmas pe lo mau 

fun c i ona men t o dos e s g o t o s ex istentes e , a i n da , e ncontrarem- s e pra ticam e~ 

t e des t r u í dos os l ava douros. 

F a ce a os c onh ecimento s que t em s obre o as s un to , o Sr . Pr~ 
sidente esclareceu que r ela tiv a ment e à bomba que faz o abas tec imen to de 

á gua , a mesma se e n con t r a já a reparar na f i r ma que a v endeu e qu e , 

po ss i ve lmente , t e r á de s er s ub s t i tuida por s er um model o já mui t o a n t i 

go e have r di f icul dau8s na r e s pe ct i v a r e para ção. 

O Sr . Presi d ente sugeriu a i nda que pelas p ess oa s presen

te s fo ss o indica da u rna p e s s oa que fo ss e o e lo de l i gaçã o en t re a s p op~ 

l a ç õ e s, a Jun t a de Fre gue s i a, a Câ mara e os Serviços Mu n i c ipal i zado s , 

pa ra mais f a cilmente t erem conhecim ent o do a nd ame n to dos prob lemas e 

mu itas vezes da s dificuldades que e x i stem para s e c onseguir a r e s olu

ção dos mesmos , t end o s i do i n dicado o Sr. Ago s t i nho do s Santo s Martins 

da s Bichas, dev endo , n o e n t a n to , o mesmo c ontactar a Junt a d e Fregues ia 

de Eixo, dando- lhe c onhec i mento das de ci s ões t omadas. 

Rela t ivamen t e a o s l a v a douros, fo i del iberado , po r una nimi 

da de , ofi ciar à menci onada Junta de Fre gu8sia p erguntan do o que s e pa~ 

sa r elativa me nt e ao a ssunto , fi cando , en t re tan to , encar r egado o Sr . En g º 

Maç a r ico de s e i nteirar do p roblema . 

Quant o ao s es go to s o Sr . President e dis se qu e o problema 

é já do co nhe c ime n to de t o dos e que na sua op i n i ã o dev erão ser sol i ci
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tados os serviços desta Câmara logo que as fossas se encontrem cheias 

o que irá, concerteza, evitar muitos dos problemas existentes ou, pelo 

menos, motivar que eles não se agravem. 

PAGAMBNTOS~- Foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

nos termos do nº 4, do Artº 105º, da Lei nº 79/77, de 25 de Outubro, o 

pagamento das despesas a que respeitam os documentos registados com os 

nºs 697 a 752, 754 a 758 e 760 a 762, no total de 3 168 439$50, da câ
mara e nºs 62 a 66, no total de 2 3 1 0 ~0 0 , da Zona de Turismo. 

Foi ainda deliberado, também por unanimidaGe, nos termos 

do Artº 65º do illesmo TIecreto, ratificar o despacho que autorizou o pagp

mento das despesas a que respeitam os doculnentos nºs 753 a 759, no total 

de 1 906 881~90. 

APROVAÇÃO EM MINUTA~ - Mais foi deliberado, por unanimi·

dade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do nº 4 do Artº 105º 

da Lei nº 79/77, de 25 de Outubro, a fim de as respectivas deliberações 

produzirem efeitos imediatos. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada pelo Se

nhor Presidente a presente reunião. Era 1 hora e 30 minutos do dia 16. 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente acta 

que eu, • , Chefe da Secretaria, a subscrevo.\. 
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